

KURZ NOTIERT



Sicher unterwegs auch im Alter.

Sicher bis ins Alter
zu Fuss unterwegs

Zu Fuss unterwegs sein, bedeutet vor allem für ältere Menschen ein grosser Gewinn an Lebensfreude und Lebensqualität. Selbstständig unterwegs und mobil zu sein, ist ein wichtiger und geschätzter Teil eines selbstbestimmten Alltags. Wer täglich 30 Minuten zu Fuss geht, bleibt länger gesund und aktiv. Gleichzeitig steigt mit zunehmendem Alter das Unfallrisiko. Es gibt aber wertvolle Tipps und sinnvolle Vorkehrungsmassnahmen für alle Verkehrsteilnehmer.

Am Donnerstag, 3. Oktober, findet ein Informationsnachmittag zum Thema «Zu Fuss ins Alter» statt. Der Referent Dominik Bucheli von «Fussverkehr Schweiz» gibt konkrete Tipps und zeigt Gefahrenstellen in der Umgebung auf. Der bewusste Umgang mit der Situation und das Erkennen von Gefahren bietet die bestmögliche Sicherheit auf der Strasse, am Strassenrand und beim Überqueren. Alle Verkehrsteilnehmenden sind angesprochen und aufgefordert, mit gegenseitiger Rücksicht ihren Beitrag zu einem unfallfreien Miteinander oder Nebeneinander auf Klotens Strassen zu leisten.

Interessierte sind herzlich eingeladen: Donnerstag, 3. Oktober, 14 Uhr, katholisches Pfarreizentrum, grosser Saal, Rosenweg 3, Kloten. Eintritt frei. Organisiert wird der Anlass von Pro Senectute und vom Verein freiwillig@kloten.

Bücherpräsentation
mit Daniela Binder

Wie gern würde man mal wieder ein gutes Buch lesen – weiss aber nicht, was aktuell wirklich lesenswert ist. Viele werden vor diesem Problem stehen, weshalb die Stadtbibliothek wiederum Daniela Binder eingeladen hat, um die interessantesten Neuheiten in ihrer unverwechselbaren Art zu präsentieren. Die Leiterin der «Obergass Bücher» in Winterthur ist bekannt dafür, die richtigen Tipps für jeden Geschmack geben zu können.



Daniela Binder.

Ausgerüstet mit etwa 20 Buchtipps, präsentiert Daniela Binder am 15. Oktober die Leckerbissen, die sie in letzter Zeit begeistert haben: Von spannenden Krimis über historische Epen bis zu eindringlichen Familiengeschichten oder auch «das besondere Buch», das man nicht auf dem Schirm hatte. Es ist also bestimmt für alle etwas dabei. Am Ende der Veranstaltung wird man vor der schwierigen Entscheidung stehen: Welches der Bücher lese ich nun als Erstes? Die Präsentation beginnt um 19.30 Uhr und wird mit einem Apéro abgerundet. Der Eintritt ist 5 Franken und es wird um eine Anmeldung unter Telefon 044 815 13 70 oder stadtbibliothek@kloten.ch gebeten.



Visualisierung des überdachten 2. Eisfeldes.



Innenansicht des künftigen Ersatzneubaus.

Grafiken: zvg.

Info-Abend zum «Ersatzneubau 2. Eisfeld»

Die bauliche Substanz des 37-jährigen 2. Eisfeldes am Schluefweg mit der darunterliegenden Autoeinstellhalle ist stark sanierungsbedürftig. Deshalb lädt der Stadtrat die Klotener Bevölkerung zum Infoabend über den Ersatzneubau ein.

Der schlechte Zustand der Tragwerke des Gebäudes sowie auch der Infrastruktur würde eine Schliessung der Anlage in rund drei Jahren zur Folge haben. Wenn die Stimmberechtigten von Kloten dem Kredit von 30 375 000 Franken (inkl. MwSt.) für den Ersatzneubau zustimmen, werden neben dem Komplettersatz und

der Einhausung des 2. Eisfeldes die Einrichtungen der Eishalle an die vorgegebenen Normen angepasst. Das bestehende Restaurant der Swiss Arena wird an eine attraktivere Lage verschoben und Teile des bestehenden Stadions werden saniert, aufgewertet und somit den gesetzlichen Vorgaben angepasst. Damit können technische und energetische Aufwertungen vorgenommen werden. Zudem wird der Ersatzneubau nach den heutigen gesetzlichen Auflagen, wie beispielsweise den Vorgaben des Behindertengleichstellungsgesetzes, gebaut. Mit der Überdachung der

neuen Anlage können stabile Verhältnisse für den Betrieb geschaffen werden, was betriebswirtschaftliche und nutzerorientierte Vorteile bringt. Durch diesen Schutz vor Witterung und Wärme können zusätzlich die Betriebskosten der Eiserehaltung und -bearbeitung reduziert werden.

Die Anlage ist mit ihren vielfältigen Nutzungsmöglichkeiten ein wichtiger Bestandteil des Sportangebots für die vielen Vereine, Schulen und für den Breitensport der Stadt Kloten und der umliegenden Gemeinden.

Die Klotener Bevölkerung stimmt am 17. November 2019 über das

Projekt «Ersatzneubau 2. Eisfeld» ab. Der Stadtrat lädt alle Klotenerinnen und Klotener und Interessierte herzlich zu Infoveranstaltungen ein. Sie erhalten genauere Informationen zum Bauvorhaben und können Fragen stellen.

Info-Abend

Der Informationsabend «Ersatzneubau 2. Eisfeld» findet am Montag, 28. Oktober, von 19.30 bis 20.30 Uhr im Stadtsaal am Schluefweg statt.

Herbstsperrung der Eigentalsstrasse

Ab 1. Oktober bis Ende November wird die Eigentalsstrasse in milden Regennächten von 19 bis 7 Uhr für den motorisierten Verkehr ohne jegliche Ausnahmen gesperrt.

Damit wird die herbstliche Rückwanderung der Amphibien zu ihren Laichgewässern geschützt. Täglich ab 14 Uhr ist auf der Website der Fachstelle Naturschutz ersichtlich, ob die Strasse in der kommenden Nacht befahrbar ist: www.naturschutz.zh.ch/eigentals. Auch die Smartphone-App «Embrachertal» informiert tagesaktuell über den Betriebsstatus der Eigentalsstrasse. Die App bietet zudem einen Push-Nachrichtenservice an.

Sie ist für Android und iPhone erhältlich.

Im Eigental wandern jedes Jahr viele hundert Grasfrösche und Erdkröten bereits im Herbst aus den umliegenden Wäldern und Wiesen zum Eigentalweiher, um direkt bei ihrem Laichgewässer zu überwintern. Diese Wanderbewegungen sind der Grund für die alljährlichen Nachtsperren von Oktober bis November. Den Sperrentscheid trifft ein Amphibien-spezialist jeden Tag neu anhand von Fachkriterien und der Wettervorhersagen.

Das Fahrverbot wird mit automatischen Verkehrssignalen angezeigt und mit Kameras überwacht. Alle Fahrzeuge, welche das generelle Fahrverbot missachten, werden von den Kameras erfasst und der/die Fahrzeughalter/-in wird gebüsst.



Jedes Jahr wandern unzählige Grasfrösche und Erdkröten im Herbst aus den umliegenden Wäldern und Wiesen zum Eigentalweiher. Foto: zvg.

Gratis EHC-Kloten-Tickets für Kloten

Der EHC Kloten ist in Kloten fest verwurzelt und darf auf die Unterstützung von zahlreichen Anhängern aus dem ganzen Zürcher Unterland zählen.

Als Dankeschön für die jahrzehntelange Treue lädt der EHC Kloten auch in der Saison 2019/2020 regelmässig Einwohnende von Zürcher Unterländer Gemeinden gratis an Heimspiele in die Swiss Arena ein. Die Stadt Kloten erhält eine limitierte Anzahl Sitzplatz-Tickets für folgendes Spiel: EHC Kloten gegen HC La Chaux-de-Fonds am Sonntag, 17. November, um 15.45 Uhr in der Swiss Arena Kloten.

Wollen Sie beim Spiel des EHC Kloten gegen den HC La Chaux-de-Fonds dabei sein? Die Sitzplatz-Tickets können ab Donnerstag, 26. Sep-

tember, kostenlos am Infoschalter im Stadthaus, Kirchgasse 7, bezogen werden. Pro Person werden maximal 5 Tickets abgegeben (kein Versand

und keine Reservation möglich). Insgesamt werden 250 Tickets verteilt, es gilt das Motto «de Gschnäller isch dä Gschwinder».



Wer schnell ist, kann sich im Stadthaus bis zu fünf Tickets für den Match gegen den HC La Chaux-de-Fonds sichern. Foto: Remo Max Schindler

KURZ NOTIERT

Brückenverbindung Circle
Planungskredit
wird zurückgezogen

Im April beantragte der Stadtrat dem Gemeinderat einen Kredit um eine Brückenverbindung zwischen dem «Circle Park» und der Stadt Kloten in einem Wettbewerbsverfahren zu planen. Die Kreditvorlage wird nun zurückgezogen. Sobald in gut einem Jahr die erste Etappe des Circle in Betrieb genommen sowie auch der Park für die Öffentlichkeit zugänglich ist und das Vorprojekt für die Glattalbahn vorliegt, wird das Projekt aber wieder aufgenommen. Denn zu diesem Zeitpunkt kann besser abgeschätzt werden, wie sich der Circle mit seinem Park etabliert hat, welche Verbindungen abgedeckt werden können und welche Bedürfnisse anderweitig abgedeckt werden müssen.